

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール
オリンピック・パラリンピックアワード校



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

東京2020の夏 ふたつのビッグニュース

校長 麻生 隆久

3年生の野々口 彩乃さんが卓球で全国大会に出場

この夏、昨年は見送られた様々なスポーツイベントが、今年はさまざまな制限の中、実施されました。その中で行われた卓球の全国大会に、吉見さおり教諭、坂野 雅典教諭が顧問を務める本校卓球部の3年生、野々口 彩乃さんが出場しました。野々口さんは、6月6日と13日に開催された日南地区予選で優勝。都大会の出場権を獲得し、本大会で見事3位となりました。さらに7月3日と10日に駒沢オリンピック公園総合運動場（屋内球技場）で行われた関東大会では激戦を勝ち抜き、準優勝を果たして全国大会の切符を手に入れました。8月25日に栃木県宇都宮市で行われた全国大会では、あのオリンピック代表の張本選手の妹さんなど110名以上の並み居る強豪の中で健闘し、ベスト32という成果を収めました。おめでとうございます。

土田和歌子さん（本校保護者）がパラリンピックに出場

また、PTAメールでも配信しましたが、本校の保護者の土田和歌子さんが、8月29日に行われたパラリンピックのトライアスロン（車いす）に出場されました。当日は、早朝でしたが、その熱戦の様子がNHKのBS放送やインターネットでもライブ配信され、私もネットのライブ配信で土田さんが車いすで疾走する様子やゴールのシーンを見ることができました。土田さんは、この後、9月5日に行われる車いすマラソンにも出場されます。土田さんは、既にアテネ大会では5000mで金メダルを獲得されており、マラソンでは過去4大会に出場され、銀メダルも獲得されています。本大会での御健闘を、皆さんでお祈りしたいと思います。

新しく生まれ変わった校舎で迎える新学期

一昨年からはまった校舎改修工事も、新型コロナの影響による昨年の中断を経て、この夏、ようやくすべての工事が完了しました。新型コロナによって、市の財政事情が厳しい中ではありましたが、昨年度末には工事の再開が決まりました。夏休み中は、連日の猛暑の中、冷房もない環境の中で、関係者の皆様は土日やお盆の時期も休みなく工事に携わり、無事に予定通りの日程で作業を続けてくださいました。そのおかげで、新学期は、心機一転、真新しい教室で学校生活を始めることができます。計画からこれまでの間、校舎改築に携わっていただいたすべての関係者の皆様に、改めて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

生徒諸君も、今日、校舎に入ってどのような印象をもちましたか。その時感じたことを忘れずに、感謝の気持ちと、この状態を一日でも長く維持できるように、これからの学校生活を送ってほしいと思います。

新型コロナのさらなる拡大を防ぐために

既に報道等でも伝えられている通り、新型コロナウイルス感染症は、全国的に変異株を中心に感染が止まらず、しかも、子供にも感染が広がり、重症化もみられ、子供から家族に感染するというケースも増えていきます。しかも、医療現場はひっ迫し、中等症でも自宅待機を余儀なくされ、入院等ができずに陽性者や濃厚接触者には、大きな不安となっています。その状況は多摩市でも変わらず、これ以上の感染拡大を防ぐために、市教委の指示を受け、本日から、今月 17 日まで、本校でも以下のような臨時の対応をさせていただきます。

(1) 時程について

朝の健康観察の時間を確保し、感染のリスクを抑えるため、45分時程で午前中4時間の短縮時程とし、その後、給食を取り、清掃と消毒作業の後、下校となります。

(2) 授業内容等について

感染防止の対策をしても、感染リスクある活動の制限（体育の水泳、音楽の笛、距離の近い話し合いやグループ活動、調理実習など。）また、この間、複数のクラスの生徒が同室になる少人数授業を見合わせます。

なお、短縮時程を実施するにあたり、各教科とも指導計画を見直し、指導方法を工夫するなどの対応により、未履修が生じないように留意します。

(3) 部活動等の課外活動について

当面、1時間半程度を上限に校内だけの活動に限定して行います。 対外試合は上部につながるもののみ例外として許可いたします。

(4) 給食について

明日から給食を開始しますが、特別教室等を活用し、各クラスとも2か所に分かれ、十分な距離を保ち、向かい合わせを避けて、黙食にて喫食します。

(5) 体調不良時など、登校を見合わせる場合の対応について

自分自身はもとより、家族に体調不良者がいる場合、登校を見合わせてください。その場合、保護者から学校に連絡をいただければ、出席停止の取り扱いをいたします。ワクチン接種や副反応による体調不良も同様の扱いとなります。

また、学校での感染が心配で登校を見合わせたい場合、担任にご相談ください。そのうえで登校を見合わせるようになった場合、上記と同様に出席停止の取り扱いをします。

なお、本校では、自宅待機者が希望した場合、学活や授業の様子をグーグルのアプリを活用して配信し、これを視聴し、参加が確認されていれば出席扱いとなります。

さらに、学級閉鎖や学年閉鎖、休校等の措置をとることになった場合も同様の対応により学びを継続するようにします。そのため、市から貸与され学校で使っているタブレット端末 (iPad) を全員が一旦、自宅に持ち帰り、動作環境を確認します。(本校は今週金曜日の持ち帰りを考えています。)

(6) 修学旅行の延期について

緊急事態宣言下では校外学習も大幅に制限され、延期や変更もしくは中止することになります。この基準に基づき、今年の修学旅行は来年の3月に延期することいたしました。 なお、このことにより発生したキャンセル料は、市の補助金から支出しますので、あわせて御承知おさください。

(7) 外出の自粛について

塾やクラブチームなど、外部の活動などにおいても感染のリスクが考えられます。それぞれの感染予防対策を御確認いただき、十分ではないと思われる場合、できるだけ参加を見合わせるなどの対応をお願いいたします。

以上です。皆さまの御理解と御協力を心よりお願い申し上げます。